

Audi-Museum: Sonderausstellung zum TT

Anfang März 2014 hat Audi die dritte Generation des TT vorgestellt, die im Herbst auf den Markt kommt. Die Sonderausstellung „State of the ArTT“ inszeniert Geschichte und Geschichten rund um die Designikone. Acht Automobile aus Serie und Motorsport sind vom 2. April bis 11. Mai im Audi-Museum Mobile zu sehen. Die Ausstellung verfolgt die Geschichte der Baureihe bis zu ihren Wurzeln und ist täglich von 9 bis 18 Uhr geöffnet. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Audi TT.
